

# PAPARAZI

## Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Jaga Keamanan dan Kondusifitas Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Aug 27, 2024 - 08:56



*Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Jaga Keamanan dan Kondusifitas Pilkada 2024*

*Nyalindung* Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, BRIPTU Aldi Garda Pranata, melaksanakan kegiatan sambang warga atau Door to Door System (DDS) di Kampung Ciherang, RT 002 RW 001, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan masyarakat serta menyampaikan berbagai himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pilkada 2024.

Dalam kegiatan yang berlangsung mulai pukul 11.00 WIB tersebut, BRIPTU Aldi mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui ronda malam dan menyebarkan pesan kamtibmas. Ia juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila yang dapat mengancam persatuan dan kesatuan bangsa.

Selain itu, BRIPTU Aldi memberikan himbauan kepada masyarakat agar tidak mudah terpancing oleh provokasi atau berita hoaks yang dapat memicu konflik sosial. Ia mengingatkan warga untuk tidak melakukan intimidasi, persekusi, atau main hakim sendiri, serta selalu melaporkan setiap permasalahan yang dapat memicu keresahan di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa setempat.

Pada kesempatan tersebut, BRIPTU Aldi juga mengajak warga untuk menjaga kondusifitas wilayah Desa Cijangkar dan mengingatkan pentingnya mengunci pintu dan jendela rumah saat bepergian guna mencegah tindak kejahatan. Ia juga memberikan edukasi mengenai bahaya judi online yang dapat merusak kesehatan mental dan psikologi masyarakat.

Kegiatan sambang warga ini berlangsung dalam suasana aman dan kondusif. Masyarakat Desa Cijangkar menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan berkomitmen untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan demi suksesnya Pilkada 2024 yang damai dan demokratis.